

---

## COMUNICADO

---

### **Vente Joven Distrito Capital sobre los acontecimientos que ha enfrentado la universidad venezolana**

Ante los recientes acontecimientos que ha enfrentado la universidad venezolana, la juventud de Vente Venezuela en Distrito Capital expresa su profundo rechazo ante los ataques que el régimen de Nicolás Maduro ha propinado contra la comunidad universitaria.

Vemos con preocupación cómo el régimen, en una muestra más del desprecio que sienten por la educación, la academia y el conocimiento, le entrega el Ministerio de Educación Superior a Tibusay Lucena, la misma que se encargó de socavar la democracia en Venezuela, a sabiendas de que no reconocemos ninguna de sus acciones, ni "designaciones".

Aunado a esto, la noche de este jueves vimos con estupor cómo el tirano Nicolás Maduro, quien no conoce ni respeta la academia, se paseó por la Universidad Central de Venezuela, la misma de la que fueron y son estudiantes aquellos a quienes en su momento ordenó agredir, secuestrar e incluso asesinar.

Hemos denunciado en innumerables ocasiones las intenciones de este régimen de acabar con la educación en Venezuela. Quieren hacer de la universidad venezolana el reflejo de un país dejado a su suerte.

Nos enfrentamos, en definitiva, a la estocada final de aquellos que quieren cubrir con la más oscura sombra los recintos de la academia, y alertamos que es el futuro de Venezuela el que se ve cada día, con cada acción nueva, más comprometido.

No podemos permitir que se olvide que sin universidad no hay país, y es la labor de los jóvenes universitarios defender a la academia frente a quienes hoy se mantienen aferrados al poder a costa de todo un país que clama libertad.

Por eso, reiteramos nuestro compromiso con la universidad venezolana, con sus estudiantes, profesores y egresados, y nos negamos y lucharemos para que las universidades no queden en la memoria como lo que fueron o pudieron ser.

Vente Joven Distrito Capital  
Caracas, 22 de Octubre de 2021